

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 06 de abril de 2014
Médium: José Luis Sánchez Acosta

MI AMADA HUMANIDAD NO HA ENTENDIDO QUE TÚ ERES DIOS, TÚ ERES DIOS, EL DIOS QUE PUEDE HACER TODO, QUE PUEDE CAMBIARLO TODO, PORQUE DE ESO SE TRATA VUESTRA VIDA. PORQUE, DE CIERTO TE DIGO, YO HE VENIDO A VOSOTROS A ENSEÑARLES ESTA NUEVA DOCTRINA, ESTA DOCTRINA VIVA, CÍSTICA, DIVINA.

[20140406] Mis bien amados, otra vez os digo, cuanto gusto verte reunidos buscando el perdón, buscando la riqueza espiritual, esa riqueza que es la madre de todas las cosas, de todo lo que ven tus ojos, de todo lo que oyen, que andas buscando sanidad. De cierto, os te digo, la verdad os hace libres y si estás buscando esa liberación entonces se conjuga la verdad y el perdón y la justicia.

Amados míos, Yo os les digo, que no desmaye vuestro corazón, que sigan muy pendientes ante vuestras vidas y que os se den cuenta que este tiempo no es el tiempo de predicación, en vosotros es el tiempo de hacer y dichoso el que busca complacerse a sí mismo de esta manera, porque éste está alcanzando una vida verdadera. Pero, de cierto os digo, que lo preciso se encuentra en el hacer, si vosotros se dignan a realizar todo conforme es la Ley, sin duda alguna ya estás conmigo y si no has comenzado, comienza, porque también desde ahora eres conmigo. Pero también desde los lados negativos te haces enemigo mío, porque siempre negarás, el que está en esa posición negará mi estancia por este mundo y negará que no existe el poder, que solo Dios.

Hermanos, pero mi amada Humanidad no ha entendido que tú eres Dios, tú eres Dios, el Dios que puede hacer todo, que puede cambiarlo todo, porque de eso se trata vuestra vida. Como os les he dicho en tiempos pasados, vosotros son responsables de vuestra vida misma y haces lo que deseas. Pero para vuestra desgracia en la vida, vosotros habéis elegido experimentar el lado oscuro, el lado tenebroso, ese lado lo has recorrido y lo estás recorriendo y se han perdido, mis bien amados. Pero siempre he estado contigo, siempre estaré. **Porque, de cierto te digo, Yo he venido a vosotros a enseñarles esta nueva Doctrina, esta Doctrina Viva, Cística, Divina.** Yo a eso he venido durante todos los tiempos que he bajado a la tierra y que he hecho y tomado un cuerpo para estar con vosotros conscientemente, mis bien amados, a eso he venido viendo la explotación.

¿Cómo os podéis llamar a los antecesores de este mundo? ¿Cómo vosotros les llamarías hoy? Y Yo te digo, si a Pedro que estuvo conmigo en aquel tiempo y me había hecho propuestas, Yo le llamé Diabolo. He aquí, te digo, que todos los hombres que tienen ideales negativos solo para explotarte, están en contra tuya, están en contra Mía y desde ese momento ocupan su lugar para vos, porque no son amor ni paz. **Porque, Yo os les digo, mis bien amados, todo lo que escuchas, escuchan tus oídos en el exterior, de los que así te comandan, de los que así han puesto una ley material, están en contra de Mí. Porque a vosotros les tienen marginados, porque vosotros solo son yugados de ellos y a eso en todos los tiempos que he venido a la tierra, he venido a hacerte recordar que vosotros eres la vida, que eres el poder y que vosotros no necesitáis de nadie, solo de ti, solo qué quieres.**

Usa tu poder, úsalo y dejarás de ser necesitado, dejarás de necesitar del ajeno, del que te ha impuesto lo inservible, el que no puedes, el que no debes. Son aquello que te han impuesto esa vida,

y a esos he venido Yo siempre. Y en estos dos mil años y más que acaban de pasar, pude demostrarlo más, pude demostrarlo más para que vosotros sigas mi camino. Con esto que Yo os les he dicho, con esto que os sabéis en la vida, no necesitáis de nadie. Si tuvieras esa fe, esa fe tan siquiera como un grano de mostaza, ¿qué es lo que no harías?, ¿qué es lo que te haría falta? ¿No Yo os te dije que si tuvieras esa fe, tan siquiera como el tamaño de una mostaza, podrías decirle al árbol arráncate y vete al mar y lo haría? Pues hoy conviérte eso que os te dije en hoy mismo, ya no sufrirías, ya no tendrías enfermedades, ni hambres, ni peligro alguno y nada te haría daño.

Pero vosotros me han negado todas las veces delante del hombre, porque vosotros habéis visto como imposible lo que Yo os te he dicho, te he dejado, te digo que puedes hacer, lo ves imposible y después hasta parece una vanidad ahí en tu mentecita. Hermanos míos, demuestren, Yo os les mando a afianzarse en esta plataforma y a demostrar que sí se puede vivir sin necesidad de aquellos. Ahorita lo ves imposible, pero Yo os les aseguro que esto es verdad, nada más que tengas la fe como el tamaño del grano de mostaza podrás hacer muchas cosas en este mundo, en esta tierra. Pero es necesario entrar en ayuno, es necesario que vosotros tomes el camino en serio y te lances a experimentar esto hermoso, esto maravilloso. **Y Yo les mando, pues, a experimentar todo lo que Yo os les digo, porque solo así sabrán quien Soy Yo a través de ustedes, solo así me habrás de conocer en tu interno y sabrás que Yo jamás me he ido de vosotros, sabrás que siempre he estado, sabrás que Yo te he acompañado siempre,** son vosotros los que se han engañado a sí mismos pensando que me ocultas para cuando vas hacer lo ilícito en la vida, solo eres tú el que te engañas, porque Yo siempre estoy contigo, pero siempre, hermanos amados.

Por eso os digo, hoy debes renovarte, debes liberarte, liberarte del yugo, que no es más que la ignorancia, porque no hay yugos afuera, tu mismo yugo es tu ignorancia, es lo pobre, lo pobre en lo que te has convertido, en lo enfermo en lo que vosotros han creído. **Porque crees en ellos, viven en vosotros, porque no habéis creído en Mí no vives en Mí y Yo siempre estoy contigo, siempre te estoy buscando para ver si entras en ese arrepentimiento espiritual, divino.** Hermanos, en verdad Yo les digo, apresúrense a comprenderse, a darse cuenta que vos eres más que todo, que todo lo material, solo basta ordenar, como has ordenado en el lado negativo. **Porque creíste en la enfermedad, vive la enfermedad, la hiciste vosotros; porque creíste en la pobreza, existe en vosotros y así sucesivamente vosotros todo esto lo han hecho.**

En verdad, pueblo mío, en verdad os les digo, todas las cosas que ven tus ojos, todo ese mundo inferior todavía vendrán recompensas de aquello. Por eso hoy te vengo hacer este llamado que cambies de formas y así te liberarás de todo acontecimiento que os venga a tu tierra, y otros estás en sequía, mas vosotros no. Porque todo lo de aquí de afuera material, todo es controlado por vosotros mismos, sí, hermanos amados. Y vosotros deben de seguir estos pasos tan hermosos. Todo es cuestión de cambiarlo, cuando de tu corazón brota el cambio, pero para eso tenéis que darle muerte a la avaricia, a la ambición, porque todo eso es lo que no los deja hacer lo que tengan que hacer.

Amados hermanos, Yo nunca canso jamás, jamás, pues vosotros debes apresurar tus pasos, debes darte cuenta de la vida, vosotros eres el SER ÚNICO en tu cuerpo y así podrás verme, podrás hablar conmigo y Yo he de responderte en tu camino. Benditos sean, Pueblo divino, Pueblo amantísimo. Pero este es tu tiempo, te digo, este es tu momento, solo este es el momento para dar el siguiente paso en esta vida, sí, hermanos del alma, ya lo sabéis, ya lo sabéis vosotros. Yo hasta aquí Yo les dejo, porque de cierto te digo, ha de llegar el día en que vosotros no desearás que Yo me vaya, porque vosotros estaréis minado de la verdad y querrás más y más, así como el sediento viene a calmar su sed, así como el hambriento viene a calmar su hambre y por eso vive y por eso está. También vosotros tienen que hacerlo y seguir haciéndolo, porque esta es parte de la verdad. Yo os digo, hasta siempre, hermanos amados, hasta siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.